

El pensionazo

CEOE-CEPYME Guadalajara
Guadalajara

Después del globo sonda del Gobierno, vienen las manifestaciones de los sindicatos, en lo que parece una operación de maquillaje. Maquillaje porque el Gobierno ya ha diluido la intención y a los sindicatos les da la oportunidad de hacer una manifestación en la que pueda parecer que se enfrentan al Gobierno, con una dureza calculada, tan Light que lo único que causa es sorpresa, estupefacción, irritación, desilusión, y otras muchas expresiones, a veces más duras y, por tanto, irrepetibles en estas líneas, simplemente por decoro. A buenas horas pretenden dar una imagen distinta de la que tienen ante la sociedad. Nadie se lo cree, lamentablemente. Y es lamentable, porque una sociedad moderna necesita organizaciones potentes, importantes, tanto en el sindicalismo como en el empresariado, que sean capaces de anteponer los intereses colectivos a los intereses políticos, sean del color que sean, que tengan las ideas claras y la fortaleza necesaria para hacer que se haga lo que es necesario hacerse.

Pero 4.500.000 de parados después, ¿la manifestación contra el Gobierno por el pensionazo?

Y mientras, se iban sumando parados y parados, ¿dónde estaban?, quizás el 4º vicepresidente del Gobierno podría dar una explicación.

Todos, absolutamente todos, los que son importantes en el mundo económico nacional, europeo y mundial, han dicho hasta la hartura cual es el camino para encauzar la salida de la crisis.

En estas paginas hay artículos de personas con gran conocimiento y experiencia que exponen clara y nítidamente, que la salida de la crisis comienza por resolver el paro, el paro que exige ingentes cantidades económicas para dar cobertura y que elimina la opción de inversiones, que generan más empleo, que exigen subidas de impuestos, que provoca la caída de la demanda, que genera más paro.

Y esas necesidades financieras, detraen financiación para las empresas y para los particulares, que produce más cierre de empresas y más paro. Pero eso no, eso no lo abordamos, protestemos por el pensionazo, cuya filosofía es muy sencilla: alargar la edad de jubilación significa menos tiempo que hay que pagar la pensión. Ampliar a 20 años el periodo para el cálculo de la pensión, significa reducir la pensión que se va a cobrar.

Pues bien, nosotros **PROTESTAMOS**, sí **PROTESTAMOS** intensamente, con voz fuerte, alta y muy clara. Dedicuen los esfuerzos a realizar las reformas laborales que todos pedimos para que pueda crearse empleo. Esa es la solución, si hay mas personas trabajando, es menos paro que se paga y estos, además, pagan impuestos, entre ellos para cubrir las pensiones.

Todo, absolutamente todo, lo que no vaya en esta dirección es demagogia, empobrecimiento, alejarnos más de la salida a la crisis, hacernos mas difícil esa salida, porque los demás se nos están adelantando y alcanzarles será una tarea imposible si no actuamos.

Así que, nosotros, **SI PROTESTAMOS**

Y sigue, sigue, sigue...

CEOE-CEPYME Guadalajara
Guadalajara

Claro que sigue y sigue, el paro continua su trayectoria hacia cotas tan elevadas que nunca habíamos conocido.

¿Qué el dato es inferior al del año pasado?, claro, parecen adivinos. ¿Qué se esperaban? ¿Qué siguiera en las mismas cifras? Ya no hay ni tantas empresas ni tantos trabajadores para que el paro aumente en esas cantidades. No hay que ser ministro para saberlo. ¡Ah! Es que sólo es para justificarse, dice el hombre de la calle. Nosotros pedimos soluciones.

Equivocarse y no enmendarlo sólo puede definirse como contumaz y los eufemismos con los que facilitan los datos, solo reflejan las piruetas del gobierno para diluir el impacto con el que cada mes nos dan las cifras del paro.

82.000 más, 82.000 dramas personales y familiares más, eso sí ahora se llama "82.000 ajustados del mercado de trabajo", pero quédense ustedes tranquilos porque, "es mucho menos intenso que hace un año", dice La secretaria general de Empleo, Maravillas Rojo, así que el parado de este mes debe sentirse "satisfecho" porque su paro es "menos intenso que el de hace un año".

Estamos convencidos de que se quedará más tranquilo, porque eso de la intensi-

dad debe ser algo muy importante, y por eso se congratula la Secretaria General de Empleo, en un intento de darnos esperanza.

Mientras sumamos más y más, 82.000 en febrero y ya son más de 20.000 en Guadalajara. Siempre decimos lo mismo, aquí son menos, nuestro ratio es menor que la media nacional y la media regional. ¿Alguien cree que esto le importa al que se acaba de quedar en paro?, ¿alguien puede pensar que es un alivio para él saber que en Guadalajara hay menos paro que en el resto del país? Lo que quiere son soluciones y encontrar trabajo, pero de eso no hay y de momento ni se le espera.

¿Y LOS AUTÓNOMOS?

Desde enero de 2008 son más de 7.000 los que han cerrado sus negocios. Desde enero de 2008 más del 60% de los autónomos que había han cerrado sus puertas, el 36% del paro actual de la provincia lo explica el cierre de las empresas.

Son como una mayoría silenciosa, que generan el mayor índice de empleo de nuestro país, que constituye el modelo económico-empresarial de España, a los que hace algunos años algún político descubrió que constituían un importante colectivo de votos y que se acuerdan en momen-

tos electorales.

A pesar del esfuerzo de las Organizaciones empresariales de autónomos, entre las cuales se encuentra CEAT, de CEOE-CEPYME Guadalajara, no hemos conseguido lograr importantes avances para este colectivo de empresarios que constituyen la parte más débil del entramado empresarial, a pesar de ser el más numeroso.

Se han conseguido avances, si, pero están muy lejos de ser los deseables y su tramitación es muy lenta, demasiado lenta.

Además con las dificultades financieras de la banca, que trasladan a las empresas, se hace bueno el dicho aquel "si debes un millón al banco tienes un problema, si debes mil, el banco tiene un problema".

Si a esto se le añade la demora en el pago por las Administraciones, clientes muy habituales de empresas de autónomos, la situación es muy delicada y, también, explica el cierre de numerosas empresas.

No son todas, pero en el caso de alguna Administración, trabajar para ella, supone la asfixia financiera a la empresa y la aboca al cierre definitivo. Y eso ¿no tiene arreglo? Hemos pedido que si no todo, parte del Plan E se destinase al pago de las deudas pendientes a las empresas.

Economía

Guadalajara

Director
Miguel F. Cambas Santos

Redactora Jefe:
Marta Sanz Martínez

Colaboradores
Javier Arriola
Ester Simón
Eva Poudereux
María Canalejas
Eduarne Fernández

Imprime
Imcodávila S.A.
D.L.: GU-231/2007

Dirección y teléfono redacción
C/ Molina de Aragón, 3
Telf: 949 212100
Periódico digital:
www.economiadeguadalajara.com
Cartas al director:
info@ceoeaguadalajara.es

Dirección y teléfono publicidad
DELLENO
C/ Francisco Medina y Mendoza,
parcela 7B
Telf.: 902 361 362
www.delleno.es

Pinceladas

Alguna noticias buenas:

La inflación, de momento, sigue contenida, lo malo que no se estimula el consumo, lo bueno, **los tipos de interés todavía se mantendrán bajos**, respiro para las familias y para las empresas endeudadas.

Los consumidores nos muestran su pesimismo y su optimismo en las encuestas que mes a

mes se realizan por distintas Instituciones. **Esta vez toca la del optimismo**. Por eso quizá han aumentado la venta de los pisos, las ventas en el comercio, además de las rebajas, y algunas entidades financieras comienzan a prestar a las empresas, tímidamente, eso si, pero algo es algo.

Nuestra Organización esta trabajando para la postcrisis. Si

señalamos la situación actual, también estamos **poniendo énfasis en ideas y sobre todo en la preparación de las empresas**, los directivos y sus trabajadores para el momento en el que comencemos la recuperación. Hay que poner optimismo y descubrir oportunidades donde a veces solo vemos sombras, dudas e incertidumbre. Después del apagón, también se hace la luz.